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En Montevideo, a los veinticinco días del mes de marzo del año dos mil catorce, siendo la hora quince, se reúne el Consejo Eje-

cutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, con la asistencia de los señores 

consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Manuel Román, Sr. Alcides Larrosa, Sr. 

Juan Brum, Sr. Sergio Gabito, Mtro. Martín Mernies, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Julio Vigneaux, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa y Sr. Ruben Sosa.      

No asisten, con aviso: Sr. Nelder Márquez,  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 30, del 18.03.2014. 

 

11ª. COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Sr. Brum dice que en Paysandú presenció un buen partido, con un buen marco de público. Destaca que había focos de la red 

lumínica que no funcionaban. Se resuelve enviar nota manifestando preocupación y que, de no solucionarse el problema, se 

juegue en horario diurno. 

El Sr. Gabito informa sobre el partido en Rocha. Dice que llamó mucho la atención que el árbitro del partido no dejó actuar a 

los alcanzapelotas. Dice que no hay coherencia en los árbitros, ya que todos los partidos anteriores se hicieron con esos auxi-

liares.  

Dice que hubo algunas escaramuzas cuando se produjo el tercer gol de Salto. Está denunciada la agresión de un jugador su-

plente de Rocha a un guardia de seguridad.  

Dice que la seguridad fue un trabajo conjunto de policía y empresa privada. Dice que, culminado el partido, se acompañó debi-

damente a los visitantes y árbitros. 

El Sr. Sosa dice que en Bella Unión todo fue muy correcto, con buen comportamiento de los actores. Al igual que en Tacua-

rembó. Todo impecable. 

El Dr. Bermúdez dice que, sobre los alcanza pelotas, hay que hablar con los miembros del Consejo Técnico. Que bajen una 

directiva clara. Dice que debe haber uniformidad de criterios. 

El Sr. García dice que se debe recordar que, parte del acuerdo con ANTEL, es que los alcanzapelotas tengan la remera de la 

empresa. 

Se lee nota de la Liga Bella Unión que solicita mayor contribución  por tener que realizar un viaje largo en el torneo. 

El Sr. Román dice que no se debería ni tratar porque es imposible. 

El Mtro. Mernies dice que se debe tratar y que, en todo caso, si no se puede se contestará en esos términos. 

El Sr. Gómez dice que siempre se habla que se debe apoyar a los juveniles. Cree que se debe hacer algo por el kilometraje 

mayor que hacen. Que hay que considerar. Pide tratarlo con solidaridad. 

El Mtro. Mernies dice que hay que comparar con los gastos de entrenamientos que llevó la Sub 15 que viajó a Córdoba. 

El Sr. Gabito que no se puede comparar porque son distintas cosas. Además los gastos de entrenamientos estaban cubiertos 

por el Fondo de Selección. Dice que no se debe poner en la misma bolsa. 

El Sr. Mosegui acota que lo que dice Bella Unión es real. Los costos son similares a los que le salió a Canelones. 

El Sr. Vigneaux dice que Canelones Interior hizo un planteo similar y se dijo que no. Se debe ser coherente. Además se sabe 

que, al ir a sorteos, pueden tocar viajes más largos. 

El Sr. Román recuerda que, antes del sorteo, se consideró. 

El Mtro. Mernies dice que se está haciendo más kilometraje porque el Ejecutivo no optó por el criterio de la cercanía.  

El Sr. Larrosa dice que el martes pasado se le pidió que se pusieran de acuerdo y los Sectores no se pusieron de acuerdo. Se 

habló del tema y no hubo acuerdo. 

El Sr. García lamenta la situación pero las cosas deben ser parejas para todos. Quedó establecido antes. 

Dice que el torneo se organizó mal y sigue así la situación. Dice que no es responsabilidad del Ejecutivo. 

El Sr. Gómez dice que se vote. 

El Sr. Mosegui dice que llegar a votar es para marcar una división que puede se mal interpretada. Dice que hay consenso y no 

se trata de dividir entre buenos y malos. Además, con lógica, si se aprueba habrá que responder de la misma manera a los 

reclamos que indudablemente vendrán. 

El Dr. Bermúdez dice que se debió considerar antes del sorteo. Dice que nos seguimos equivocando. Que si no se resolvió an-

tes ahora no se puede. Porque sería tomar las resoluciones con nombre y apellido. 

El Cr. Segura manifiesta que el Sr. Antonio Raúl Rodríguez se comunicó para informar que tenía un trofeo para el campeón de 

Sub 18, torneo que lleva su nombre. 

Detalles próxima fecha: 

MAYORES – “PROF. JULIO BOZZANO” 

“100 AÑOS DE LA ASOCIACION DE FUTBOL DE CERRO LARGO” 

SUB 18 – “SR. ANTONIO RAUL RODRIGUEZ” 

“100 AÑOS DE LA LIGA DE FUTBOL DE FLORIDA” 

 
FECHA DEL SABADO 29 / DOMINGO 30 MARZO 2014 

TERCERA FASE – CATEGORIA MAYORES 
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SORIANO INTERIOR – COLONIA: (Resultado anterior: 1-2): Domingo 30 Marzo Hora 16:30; Estadio “Irineo Britos” de 

Nueva Palmira; Arbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Marcelo Molinari y Walter Pérez (Asistentes), 

Javier Díaz (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Javier Díaz).  

Veedor Sr. Consejero Ruben Sosa.  

SALTO CAPITAL - ROCHA CAPITAL: (3-1): Sábado 29 Marzo Hora 20:30; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros de 

Florida Interior: Néstor Izquierdo (Central), José Fernández y George Fernández (Asistentes), Juan Scabino (Cuarto Arbi-

tro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Juan Scabino).  

Veedor Sr. Consejero Juan Brum.  

MALDONADO CAPITAL – FLORES: (2-0): Sábado 29 Marzo Hora 21:00; Estadio “Alvaro Pérez” de San Carlos; Arbitros de 

Tacuarembó Interior: Mario Mauttone (Central), Mario Bengoechea y Nancy Ripoll (Asistentes), Pascual Bonfrisco (Cuarto 

Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Pascual Bonfrisco).  

Veedor Sr. Consejero Sergio Gabito.  

CANELONES CAPITAL - TACUAREMBO CAPITAL: (2-2): Sábado 29 Marzo Hora 21:30; Estadio “Eduardo Martínez Monegal” 

de Canelones; Arbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Ruben González y Nelson Prestes (Asistentes), Lisandro 

Garay (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Lisandro Garay).  

Veedor Sr. Consejero Julio Vigneaux.  

 

TERCERA FASE – CATEGORIA SUB 18 

CANELONES CAPITAL - ARTIGAS INTERIOR: (1-1): Sábado 29 Marzo Hora 19:00; Estadio “Eduardo Martínez Monegal” de 

Canelones; Arbitros de Río Negro Capital: José González (Central), Nelson Prestes y Ruben González (Asistentes), Lisandro 

Garay (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Lisandro Garay).  

Veedor Sr. Consejero Julio Vigneaux.  

LAVALLEJA CAPITAL - PAYSANDU CAPITAL: (2-2): Sábado 29 Marzo Hora 20:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Minas; 

Arbitros de Colonia: Marcelo Larrama (Central), Juan Mevlja y Eduardo Castillo (Asistentes), Cristian Bouvier (Cuarto Arbi-

tro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Cristian Bouvier).  

Veedor Sr. Consejero Germán Candamil.  

RIO NEGRO INTERIOR – COLONIA: (1-3): Sábado 29 Marzo Hora 19:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Young; Arbitros de 

Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez (Central), Gustavo Vázquez y Diego Saravia (Asistentes), Oscar Araújo (Cuarto 

Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Oscar Araújo).  

Veedor Sr. Consejero Ruben Sosa.  

SALTO CAPITAL - DURAZNO CAPITAL: (1-1): Sábado 29 Marzo Hora 18:15; Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros 

de Florida Interior: Charles Carrera (Central), George Fernández y José Fernández (Asistentes), Juan Scabino (Cuarto Arbi-

tro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Juan Scabino).  

Veedor Sr. Consejero Juan Brum.  

  

CAMPEONATO SUDAMERICANO AMATEUR SUB 15 
El Sr. García da un informe sobre los gastos realizados. Dice que se destaca el gasto por la incorporación de los jugadores de 

Paysandú. 

Dice que, con respecto a la preparación, notoriamente la Selección fue bien preparada, más allá de lo táctico. 

Dice que, de no haberse hecho el arreglo que se hizo, se hubieran gastado 10 mil pesos más de lo que se gastó. 

Expresa que aún no se recibió un dinero prometido por la Intendencia de Florida y que tampoco se recibió lo del Ministerio. 

Por último destaca que, para que quede claro, que la vestimenta realizada para los consejeros con motivos del viaje la pagan 

los propios consejeros. 

 

DERECHOS TV 
Ingresan a sala los Sres. Gustavo Vasconcellos y el Ing. Agr. Franklin Aliano. 

El Sr. Gómez les da la bienvenida invitándolos a hacer uso de la palabra. 

El Sr. Vasconcellos informa sobre la reunión de la Comisión de Negociación, y la mantenida con el Sr. García. 

Dice que se convocaría a no concurrir a los Sectores al levantamiento del cuarto intermedio del Congreso, para convocar otro 

una vez que se tenga un informe de consultores independientes. 

El Ing. Aliano die que los Sectores de la Confederación Litoral Norte no concurrirían. 

El Sr. Vasconcellos dice que hasta ahora 7 Sectores de la Confederación del Este están de acuerdo en no concurrir. Se se-

guirá trabajando para comunicarse con el resto. 

El Sr. Bares dice que mantuvo una conversación con el Presidente de la Confederación del Sur, quien le manifestó que 8 Sec-

tores del Sur aprueban no concurrir; 1 no lo aprueba y otro se abstiene pero apoya mayoría. 

El Mtro. Mernies aclara que la Confederación del Litoral estaría dispuesta a votar ya el contrato pero acompañará a los otros 

Sectores. Dice que el interés es trabajar. 

El Sr. García aclara su posición. Opina que se debe trabajar para llegar a acuerdos y recién después someter lo acordado a 

una consultora independiente. Dice que le parece que si no hay acuerdos previos sería innecesario ese estudio por una empresa 

que va a cobrar su buen dinero. 

El Sr. Vasconcellos aclara que la Confederación del Este siempre manejó que la auditoría sea anterior y no posterior.  

Dice que buscar una visión de participación de todos redundará en beneficios. Fue por eso que se pidió una prórroga y ahora 

se plantea la necesidad de ese estudio independiente. 

El Ing. Aliano dice que desea que el convenio con la TV salga. Pero que es necesario el trabajo de la consultora.  
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Dice que sería bueno buscar que se apruebe por unanimidad. Porque es un proyecto de toda la OFI, no de pocas personas y 

pocos sectores. 

Todos saben, y se reconoce el esfuerzo de los consejeros que estuvieron en la negociación. Cree que volcaron lo mejor de sí. 

Pero se mantienen algunas dudas, ampliadas por las distintas modificaciones comunicadas. 

El Sr. Vasconcellos dice que se recabó la opinión de la Dra. Andrea Valiente, quien hizo sus aportes del punto de vista técnico. 

El Sr. Bares dice que participa en la Comisión por la Confederación del Sur. Dice que trata de hacer lo mejor que puede. No es 

abogado y, por lo tanto, su visión es más bien política. 

Dice que mantuvo conversaciones con el Dr. Pablo Pucheu para respaldar alguna idea desde el punto de vista jurídico. 

Dice que lamenta que el Sr. Germán Rodríguez Barcos se fue y no se pudo dialogar. 

Expresa que acepta y acata la posición de la mayoría. 

Se retiran de sala los visitantes. 

Se intercambian ideas de cómo seguir con la instancia del Congreso. Queda claro que debe estar presente el Presidente en 

ejercicio el próximo sábado, aunque se anuncie que no habrá quórum. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   061: Club Juventud Unida Paysandú solicita que se haga reclamo por derechos formativos jugador G. Leyes. Pase a Ase-

soría Jurídica. 

 “      062: Liga Durazno remite nota de INAU por solicitud de menor para actuar dentro de campos de juego. Pase a Comisión 

de Reglamentos. 

 “      063: Liga Castillense refiere a sanción recibida por Sector Interior de Rocha. El Sr. Gabito informa que mantuvieron 

una reunión previa con dirigentes de Castillos. El tema se derivó a la Confederación del Este para hacer una mediación. 

 “      064: Liga Tranqueras comunica autoridades. Se registra. 

 “      065: Confederación Litoral Norte comunica nombres delegados para Comisión Derechos TV. Pase a dicha Comisión. 

 “      066: Liga Treinta y Tres comunica afiliación Club Municipal. Se registra. 

 “      067 y 068: Liga Santa Clara comunica afiliación Clubes Obrero Unión y Real Olimar.  Se registra. 

 “      069: Liga Santa Clara comunica licencia Club 125 del Olimar. Se registra. 

 “       070: Liga Río Negro comunica campeones. Téngase presente. 

 “       071: Liga Maldonado remite nota de queja por designación árbitro. Pasa a Consejo Técnico. 

 “       072: Liga San José consulta sobre jugadores de Clubes que se trasladan. Pase a Comisión de Reglamentos. 

 “       073: Liga Paysandú evacúa vista conferida por denuncia Liga Salteña. Pasa al Tribunal Arbitral 

 “       074: Liga Aiguá comunica cambio autoridades. Se registra. 

“        075: Liga Aiguá informa que el Club Velázquez, que solicitara traslado, mantiene deuda con la Liga. Se recibió copia de 

un giro realizado a la Liga de Aiguá. Se corroborará que se recibió el giro y se autoriza el traslado del Club. 

“        076: Comisión de Genero Ministerio de Turismo y Deporte invita a reconocimiento “Mujeres del UruguayNatural”, 26 de 

marzo hora 12:30. Pase a Comisión Fútbol Femenino. 

Se recibió asimismo nota del Club Internacional de Chuy solicitando inspección a escenarios deportivos. Pasa a Comisión de 

Canchas. 

El Sr. Mosegui refiere a los distintos criterios respecto a las trasmisiones periodísticas. Dice que hay lugares en que se cobra 

y otros que no. Cree que se debe analizar para generar un criterio uniforme. 

 

COMISIONES 
FINANZAS 

El Sr. García informa sobre el posible aporte a los Clubes que participen en la Copa.  

ARBITROS 

El Sr. Gabito informa de la reunión mantenida con dirigentes de la Asociación de Árbitros. Dice que se manejaron otras pro-

puestas además de las presentadas con anterioridad. 

CANCHAS 

El Sr. Candamil informa sobre las visitas realizadas. 

Destaca que por tercera vez concurrió a la cancha de Guaraní Sarandí de Minas. Dice que no se han realizado las mejoras soli-

citadas desde la primera visita. 

El Consejo resuelve que dicha cancha no está habilitada. Se comunicarán las observaciones. 

FEMENINO 

El Sr. Brum informa sobre la reunión mantenida con la Comisión de AUF. 

Dice que se presentó un memo por escrito. La delegación de AUF nos dio la razón en todo lo planteado. 

Se va a trabajar en forma conjunta para preparar torneos que sean auspiciados por FIFA. 

 

VARIOS 
PARAGUAY – El Sr. Román informa sobre  conversaciones mantenidas con el Sr. Quirino, dirigente de UFI. Se conversó sobre 

los desencuentros del Torneo Sub 15. También de la disputa de la San Isidro de Curuguaty. Se estima necesario realizar algu-

na conferencia (video conferencia) para establecer como se sigue. 

GATORADE – El Sr. Gómez refiere al informe recibido de la Dra. Valiente sobre el tema. Se seguirá trabajando. 

OFI ON  LINE – El Cr. Segura informa sobre el estado en que se encuentra. Dice que, al estar el planteo de AUF de incorpo-

rarse al programa COMET, se suspendió el trabajo. Recuerda que se está a la espera de una reunión con AUF, la que fuera 

tramitada. Luego se tendrá que resolver. 

Se encomienda al Sr. Gómez que mantenga contactos con el Dr. Bauzá. 
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MINISTRO – El Sr. Gómez dice que habló con el Ministro de Transporte y Obras Públicas Sr. Enrique Pintado. Si bien se 

firmó hoy un pedido de audiencia, la ocasión sirvió para dialogar sobre algunas cosas en las que se pueda trabajar en forma 

conjunta. Le prometió visita al Ejecutivo. 

BPS – El Sr. Scarpa consulta si se tienen noticias sobre una resolución de realizar quitas a deudas mantenidas con BPS.  

Se aclara que no hay ninguna notificación.  

 

Siendo la hora 17:25 se levanta la sesión. 

 

Próxima reunión: 1 de abril hora 14:30 


